

# Kunjungan Kerja Ketua DPR RI Di Kabupaten Lamongan

**Basory Wijaya - [LAMONGAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://LAMONGAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Mar 2, 2022 - 19:11



LAMONGAN,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M dan Forkopimda Lamongan, menyambut kunjungan kerja Ketua DPR RI Puan Maharani beserta rombongan di Wilayah Kabupaten LamonganRabu (2/3/2022)

Lokasi yang akan di tinjau oleh Ketua DPR RI yaitu Pasar Ikan Lamongan, Kantor DPC PDI Perjuangan dan ke daerah rawan banjir Desa Soko, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan

Dalam kunjungannya di Pasar Ikan Lamongan Ketua DPR RI Puan Maharani, menyempatkan diri menyapa dan berdialog dengan beberapa pedagang ikan yang sedang menjajakan jualannya. Puan Maharani menyampaikan, Pasar ikan di Lamongan memang dikenal sebagai pasar tradisional yang banyak menyediakan berbagai ikan tawar dan ikan laut untuk kebutuhan masyarakat.

"Pasar tradisional seperti ini harus kita lestarikan, untuk itu peran Pemerintah Daerah sangatlah penting guna meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya Kabupaten Lamongan,"ujarnya

Lanjut Puan, diharapkan Pemerintah Daerah membenahi kondisi pasar sehingga terlihat bersih, jika pasar bersih masyarakat akan lebih nyaman dalam bertransaksi,"tambah Puan

Ketua DPR RI juga menyerahkan 250 tiang penerangan Jalan Umum Tenaga Surya dan memberikan Bantuan Mobil Ambulance yang diterima oleh Perwakilan Paguyuban Pedagang Pasar Ikan Lamongan.

Selanjutnya Ketua DPR RI melaksanakan temu kader di kantor DPC PDI Perjuangan Lamongan.

Setelah temu kader, Ketua DPR menuju daerah rawan banjir di Desa Soko Kecamatan Glagah Kabupaten Lamongan. Beliau menemui 70 Kepala Desa dari 6 Kecamatan yang terdampak banjir, beliau memberikan motivasi kepada masyarakat agar tetap semangat dalam menghadapi musibah ini.



Dalam kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo mengatakan, dalam situasi pandemi Covid 19 masih banyak terlihat masyarakat yang abay dengan protokol kesehatan.

"Saya berharap masyarakat segera sadar di masa pandemi covid 19 ini dan tetap mematuhi protokol kesehatan, agar virus covid 19 segera berakhir ,"ujarnya. (Penrem CPYJ)